

preferencia, a la que habrán de acompañar su «curriculum vitae» y relación de méritos profesionales.

2.º A los funcionarios designados para estos puestos no se les concederá ninguna autorización de compatibilidad, excepto las previstas por las disposiciones legales vigentes, y en este último caso les será de aplicación, en cuanto a sus percepciones, lo dispuesto en el Decreto 889-1972 de 13 de abril de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 14 siguiente). En todos los casos están obligados a efectuar «Prolongación de jornada», «Horas extraordinarias», «Plena dedicación» o «Exclusiva dedicación» cuando así lo disponga el Director General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios.

3.º Las solicitudes serán examinadas por una Comisión presidida por el Director General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios y constituida por el Subdirector General de Personal, el Subdirector General de Mejora de la Calidad y Defensa contra Fraudes, el Jefe de la División Regional correspondiente, el Jefe de la Sección de Laboratorios Regionales y el Jefe de la Sección de Gestión de Personal que actuará como Secretario. Esta Comisión considerará los méritos y antigüedad del solicitante y estimará muy especialmente las actividades que haya realizado en materia de laboratorios agrarios.

4.º Este Ministerio, a propuesta de la Comisión, procederá a designar a las personas que considere más idóneas para el mejor funcionamiento del servicio, reservándose la facultad de dejar sin proveer alguno o algunos de los puestos anunciados.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 13 de marzo de 1973.—El Subsecretario, Virgilio Oñate Gil.

Sr. Subdirector general de Personal.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Comisión de Urbanismo y Servicios Comunes de Barcelona y otros Municipios por la que se anuncia oposición para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

El Tribunal calificador que actuará en la oposición para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, cuya convocatoria se publicó en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 223, de 16 de septiembre de 1972, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 244, de 11 de octubre siguiente, queda integrado por los siguientes miembros:

Presidente: Don José Antonio Sauqué Gafarda, Vocal del Consejo Pleno de esta Comisión, por delegación del excelentísimo señor Gobernador civil, Presidente de la misma.

Vicepresidente: Don Vicente Martorell Otza, Gerente de la Comisión, pudiendo ser sustituido por don Alberto Serratos Palet, Subgerente.

Vocales:

Don Jaime Sabater Alfabull, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Encargado de Cátedra de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, en representación del Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Jorge Torrella Cascante, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Profesor adjunto de la misma Escuela.

Don Francisco García Valdecasas y Saigado, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, funcionario técnico de esta Comisión.

Don José Francisco Espinet Chanco, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, en representación del Colegio profesional.

Don Jesús Iribarren Negrado, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, funcionario de la escala facultativa del Instituto Nacional de Urbanización, en representación de la Dirección General de Urbanismo.

Don Angel César Gil Rodríguez, Delegado Regional del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Martín A. Pagonabarraga Garro, Jefe provincial de dicho Servicio.

Secretario: Don Mauricio Pérez Almansa, Jefe de los Servicios Administrativos de esta Comisión.

La lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos ha quedado elevada a definitiva.

El sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores tendrá lugar el próximo día 30 de abril, a las diez horas, en la Sala de Juntas de esta Comisión, plaza de Fernando de Lesseps, 12, planta décima.

La celebración del primer ejercicio se iniciará en el mismo local, el próximo día 22 de mayo, a las diez horas. Se convoca a tal acto a los opositores admitidos, que deberán acudir pro-

vistos del siguiente material: Regla de cálculo, escalímetro, lápices de colores y útiles de dibujo (escuadra, cartabón, tiralíneas, compás, transportador, etc.).

Barcelona, 8 de abril de 1973.—El Gerente, Vicente Martorell.—1.138 II.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga referente al concurso para la provisión en propiedad del cargo de Recaudador de Tributos del Estado en la Zona Tercera de Málaga (Atora).

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 77, de 30 de marzo último, extracto de las bases de la mencionada convocatoria, y rectificadas las mismas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» números 70, de 27 de marzo último, y 80, de 7 de abril actual, queda rectificado el mencionado extracto de la siguiente forma:

Al referirse a la participación del Recaudador en ejecutiva, en su apartado a), deberá decir:

El 50 por 100 de las participaciones que en los recargos de prórroga y en los recargos de apremio por recaudación ejecutiva de valores en recibos y certificaciones de descubiertos, correspondan a la excelentísima Diputación en su carácter de Entidad concesionaria del servicio.

Al referirse a los turnos de preferencia para optar a la mencionada plaza, en el párrafo referente a los funcionarios de Hacienda, deberá decir:

De no concurrir solicitantes preferentes de los indicados en la base anterior, la vacante se adjudicará, también con carácter de preferencia, entre funcionarios de Hacienda que reúnan los requisitos determinados en los apartados a), b) y d) del artículo 25 del vigente Estatuto Orgánico.

Lo que se hace público en cumplimiento de las normas reglamentarias vigentes.

Málaga, 9 de abril de 1973.—El Presidente.—2.797-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace público el baremo de méritos que habrá de regir las futuras convocatorias de ascensos, por el turno de méritos, entre funcionarios de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 58, de 9 de marzo último, se publica el baremo de méritos que habrá de regir en lo sucesivo las convocatorias de ascensos, por el turno de méritos, entre funcionarios de la Escala Técnico-Administrativa de la plantilla provincial, publicándose, asimismo, en el «Boletín Oficial» de la provincia número 75, del día 29 del pasado mes de marzo, la rectificación procedente de los errores de transcripción sufridos en la publicación de la tabla de méritos.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de aquellos a quienes pueda interesar, los cuales, durante el plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», podrán formularse las alegaciones que estimen pertinentes.

Tarragona, 3 de abril de 1973.—El Secretario general interino, Francisco López Merino.—El Presidente, 3.341 E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Subsección, otra de Jefe de Negociado y una de Jefe de Subnegociado de la Escala Técnico-Administrativa, mediante concurso restringido entre funcionarios de la plantilla provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 58, de 9 de marzo último, se publica la convocatoria para proveer, mediante concurso restringido, entre funcionarios de la Diputación de una plaza de Jefe de Subsección, otra de Jefe de Negociado y una de Jefe de Subnegociado de la Escala Técnico-Administrativa de la plantilla provincial, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 75, del día 29 del pasado mes de marzo, la rectificación procedente de los errores sufridos en la publicación de la tabla de méritos.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», figurando los datos completos de la misma en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Tarragona» números antes citados.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de aquellos a quienes pueda interesar.

Tarragona, 3 de abril de 1973.—El Secretario general interino, Francisco López Merino.—El Presidente.—3.342-E.